

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3, 50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 8. Redacción e Imprenta: San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

Aspiración laudable

Acaba de celebrarse en la Corte el solemne acto de la apertura de los Tribunales, a virtud del cual puede apreciarse prácticamente el importante trabajo, la impropia labor que al cabo del año viene a realizarse en los Tribunales de justicia.

Nada hay, en realidad, que supere y domine a la importante y trascendental misión social llamada a desempeñar por los Tribunales de justicia, elementos cuya independencia reconocen todas las fuerzas sociales, porque se desenvuelven en una esfera de acción completamente distinta, para la cual no son, ni significan nada, las influencias políticas ni el valimiento de sus prohombres.

Resultando pues, éste, el organismo más independiente del Estado, por los difíciles y áridos problemas que tiene que resolver: por ser también la administración de justicia el mecanismo social que más íntimamente se desenvuelve en los grandes casos psicológicos, como en aquellos que engendra el crimen o la falta, lejos de toda pasión y de toda influencia, hay que considerar al Poder judicial con la mayor consideración y el más alto respeto, puesto que solo tenemos que considerar que se examina á buscar el bien de todos los ciudadanos, realizando de paso un trabajo digno de alabanzas y de elogios.

Salvaguardia de la sociedad, su trabajo es constante; porque la administración de justicia no cesa en su labor continuada y diaria.

Y es tan merecida y tan justa la fama que de rectitud tienen los tribunales de justicia, que así se explica y se justifica el hecho de que ya en la vigente ley electoral se le hayan dado funciones de trascendental importancia al organismo judicial, representado por los presidentes de las Audiencias.

El partido conservador ha buscado el medio de garantizar la pureza del sufragio: de evitar que este pueda ser objeto de trasgresiones al espíritu en que se basa y para ello no ha entendido medio más adecuado ni más conveniente que el de hacer intervenir en todas las operaciones electorales de una manera directa á aquellas personalidades que tienen en las provincias la alta representación del poder judicial.

Este hecho es síntoma elocuente de que el actual Gobierno se inspira en lo que es perfectamente legal y quiere que función tan importante, como son las elecciones, tengan un carácter serio, evitando que pueda decirse que no significan la voluntad nacional, sino el deseo y las ambiciones de los partidos.

Más sobre el viaje de los Reyes

Del periódico de San Sebastián «El Pueblo Vasco», transcribimos las siguientes líneas, relacionadas con los próximos viajes regios: «Comenzaron ayer los preparativos para el viaje del Rey á Galicia,

Por la mañana se enviaron á Bóveda varios caballos destinados al Cuarto Militar de S. M. y por la tarde, en el tren mixto, salieron con igual dirección caballos que montará el Rey durante las maniobras y un automóvil destinado a excursiones de S. M. durante su estancia en Galicia.

El tren que conducirá al Rey y su séquito á Galicia, saldrá de la estación de San Sebastián el próximo sábado, 21 del actual, entre una y dos de la tarde, marchando directamente á Bóveda, estación próxima á Monforte, donde llegará de siete á ocho de la mañana siguiente.

Poco después se celebrará allí misa de campaña, asistiendo a ella todas las tropas que deben tomar parte en las maniobras y que estarán ya reconcentradas para aquella fecha.

Acompañarán al Rey el infante don Carlos, el ministro de la Guerra y el personal del Cuarto Militar de S. M. así como el doctor Alabern.

En Venta de Baños, donde el tren regio cambiara de vías, se incorporará a la comitiva el infante don Fernando, que para ello saldrá el sábado de Madrid hacia la estación del indicado punto.

La estancia del Rey en Galicia se prolongará hasta el día 26 del corriente mes, en cuya fecha marchará S. M. á la Granja.

La reina doña Victoria se propone salir para Segovia y la Granja en la noche del día 22 del actual.

La acompañará en este viaje la camarera mayor de Palacio, duquesa de San Carlos, que con este objeto vino ayer de Inglaterra, donde ha pasado gran parte del verano.

Antes de emprender su viaje á la Granja, verá la Reina doña Victoria á la princesa Federica de Hannover, no estando aún resuelto si para ello vendrá á Miramar la princesa de Hannover ó si S. M. la Reina irá á Biarritz.

S. M. la Reina Victoria, según informes particulares, pues oficialmente nada se anuncia aún, hará su viaje á La Granja, acompañada de su augusto hijo el príncipe de Asturias, en tren especial que saldrá de San Sebastián el próximo domingo hacia las ocho de la noche, para llegar á Segovia á primera hora de la mañana del lunes.

El trayecto de Segovia á la Granja lo hará la Reina doña Victoria en automóvil.

La misma noche, en el subexpreso de las doce menos cuarto, marchará también á Madrid la Reina doña María Cristina, con los hijos del infante don Carlos.

Pasará S. M. algunos días al lado de sus hijos los infantes doña Teresa y don Fernando, y en los primeros días del próximo mes de Octubre emprenderá su anunciado viaje á Viena.

CIRCULAR IMPORTANTE

REDEMOCIÓN A METÁLICO

En el «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» aparece una interesante circular disponiendo que el plazo de redención á metálico, para los reclutas en Caja del reemplazo de 1907 y los declarados útiles en la revisión de este año, quede ampliado hasta el 31 de Diciembre próximo venidero, debiendo tenerse en cuenta que el citado día, á las tres de la tarde, terminan las operaciones en las Delegaciones de Hacienda y Subsecretaría de Banco de España y que por ningún concepto se concederán nuevas prórrogas.

EN LISBOA

Guardia de criminales

Hacia tiempo que venía observándose en Lisboa la desaparición de personas de posición, de las cuales no se volvía á tener noticias.

Las autoridades venían investigando la causa de esa desaparición y ya ha sido averiguada.

Cerca del acueducto romano y en un profundo subterráneo, fué sorprendida por la guardia portuguesa una cuadrilla de bandidos. Estos se defendieron á tiros, mas al fin fueron detenidos, después de encarnizada lucha.

Practicado un reconocimiento en el acueducto se hallaron ocho cadáveres en estado de putrefacción y una gran cantidad de huesos esparcidos por el suelo.

Los detenidos han ingresado en la cárcel.

El suceso ha causado gran sensación en Lisboa.

MODAS

Sin bolsillos

Mis queriditas amiguitas: ¡Qué exigencias! En verdad que son temibles las exigencias de la moda; pero no hay más remedio que seguirles.

En medio de todo satisfacen tanto ¡Hacen tan agradable la vida!

Le Derrier Ori es un grito más sublime que ninguno. De primera intención parece un contrasentido, y si se mira bien se ve que no hay nada de eso.



El adjunto figurin es uno de tantos; pero el mejor, que me ha facilitado una inteligente modista de París antes de su regreso de la saison d'été en la Costa Azul.

Lo decretado por las grandes diosas que dirigen el vestido y embellecimiento de las mujeres, se reduce á muy pocas cosas.

Una falda lisa, de un color, con tres galoncitos sencillísimos alrededor del borde, y un abrigo de hechura de sastré, sin adornos ni aplicaciones.

¿Dónde está el grito? Pues el grito, la última palabra, está en que tanto en la falda como en el abrigo no se debe poner ningún bolsillo. Nosotras no tenemos que llevar nada. Si es feo, si es impropio que una señorita lleve un paquete descomunal en las

manos, no lo es menos que se llene esos sacos cosidos á la ropa con objetos y cosas que la ofrezcan como una defraudación llena de flemones.



El sombrero más á propósito es el que se dibuja aquí; grande, bien sujeto detrás; lleva una cinta que armonice con el traje y que caiga hasta el cuello como una pluma sólida.

Los relojes no se deben llevar prendidos, se deben llevar en la muñeca, donde también puede ir una pena escarcela, para unas notas, para unos billetes del tranvía y otras menudencias por el estilo.

DÉBORA.

UN MÁRTIR DE LA CIENCIA

Cuando terminó la guerra de España con los Estados Unidos, el Gobierno yanqui comisionó al doctor James Carall para que se trasladara á Cuba y escribiera una Memoria relativa al origen y desarrollo de la fiebre amarilla.

Trasladóse el doctor Carall á Cuba, y convencido de que los mosquitos son los propagadores de dicha enfermedad, se hizo picar por un mosquito inficionado, á fin de poder comprobar ó desmentir por sí mismo, con toda exactitud, su opinión, contrayendo de ese modo la afección que le ha llevado al sepulcro, después de largos y crueles sufrimientos, víctima de su amor á la Ciencia y de su excesivo celo en el cumplimiento del deber.

Noticias militares

Ascensos

El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra», publica hoy las propuestas nombrando primeros tenientes de Artillería á los señores siguientes:

352 SANCHO SALDAÑA

manos de Nuño la lanza y el escudo que éste le alargó, diciéndole:—Si acaso, ya sabéis, señor, que el golpe de la visera es seguro y de buen empuje; la lanza baja y levantarla de pronto: no hay más que hacer. Me acuerdo...

Iba á contarle tal vez alguna historia de su mocedad, pero Hernando, metiendo espuelas á su caballo, salió á galope, y el veterano le vió atravesar el puente levadizo sin detenerse, bajar la cuesta, seguir su carrera en el llano, y desaparecer de allí á poco como una exhalación á lo lejos entre los pinares, dejando detrás de él rastros de luz de su armadura, herida en aquel momento del sol que empezaba á aparecer en el horizonte.

Estos jóvenes de ahora, se dijo Nuño así mismo cuando le vió partir, quieren guiarse siempre por sí, y no las más veces aciertan. No que lo diga yo por mi amo, que así sabe manejar la espada como el caballo, pero... Allá va, que apenas

Don Francisco Oria Galvache, don Pedro Anadón Moyano, don Eugenio Colorado Laca, don Francisco Juelil Peón y don Agustín Hernández Francés.

También ascienden á segundos tenientes alumnos, don José Vela Díaz Uzurun, don José Orubia Anguiano, don Eduardo Aguirre Orce, don Enrique Bando Sivalo, don Fernando Baudín Delgado y don José Sola Leal.

FIESTAS EN RIAZA

17 Septiembre.

Iguales á los del día anterior han sido los festejos celebrados hoy.

Por la mañana corrióse la vaaca del alba y á las once dos reses bravas, que dieron muchos sustos y revolcones.

La novillada ha resultado algo más lucida que la de ayer, por la bravura de los toreros.

Eran las cuatro menos cuarto. La banda de música ejecuta un bonito pasodoble y el «Matapozuelo» y sus tres subordinados, hacen su presentación en el circo saurino.

Los tendidos hállanse ocupados, aunque no hay tanta gente como ayer. Abundan las muchachas, que por cierto las veo muy simpáticas.

Preside el digno Alcalde de esta villa don Antonio García Arraz.

El timbal y clarín anuncian la salida del primer torero, de pocas arrobas, bien formado y algo hábil.

«Matapozuelo» y «Menaño» lo toorean con mucha escuela y escuchan palmas.

Cambióse de suerte y el «Mellaflo» le coloca un par de banderillas superiorísimo, que corre pareja con otro que le pone su compañero «Moyanito». (Aplausos).

Pasa el bicho á manos del espada y éste le señala un pinchazo, terminándole con una estocada algo tendida. (Ovación al «Matapozuelo».)

En las dos vueltas que lidiáronse durante el intermedio de uno á otro novillo, un muchacho aficionado dió con gran habilidad y fortuna el salto de la garrocha.

Suéñase el segundo y último novillo, el mejor de las fiestas, que es voluntario y bien formado. «Matapozuelo» y «Menaño» toorean al animal. Hace el espada prodigiosos con la capa, que le valen aplausos, y después le colocó un par de banderillas con todas las de la ley.

«Pinteno» y «Menaño» también le adornan con medio cada uno, recibiendo el primero de los peones un puntazo, que no le llegó á hacer pupa,

FOLLETIN DE «EL ADELANTADO» 346

viendo donde él estaba la puso en el suelo, y principió á vestírsela con mucha calma.

—Vamos, Nuño, date prisa, le dijo su amo á tiempo que le ceñía el espaldar. ¿Qué espada me traes?... La de mi padre, supongo.

—Si señor; la misma, repuso Nuño, con que mató á orillas del Guadalquivir al Africano Aliatar, que me parece que le estoy viendo acercarse todos los días á nuestro campo en un ravicano árabe que corría como un viento, vestido de una piel de león sobre que dormía, y en menos de media hora derribar de la silla dos ó tres de los mejores soldados nuestros que salían á ginetear. Pero no le valió con don Jaime, que peleó con él delante del famoso Pérez de Vargas, y le hizo rodar por el suelo como una bola.

—Pues esa espada quiero yo hoy, dijo Hernando, y veremos si tengo tan buen pulso y acierto como mi padre,

De poco sirvió á «Pinteco» el brindar las banderillas á un tendido que ocupaban lindas y hermosas chiquillas. Le aconsejó que otra vez, cuando ponga banderillas, ruegue á quien brinde la suerte roce por él de rodillas.

«Matapozuelo», dispuesto con los trastos de matar, dirgese al torete, que conserva la misma vitalidad que cuando salió del chiquero.

Deseoso el valiente muchacho de dejar bien colocado el pabellón en esta villa, donde tantos aplausos conquistó, trabaja con entusiasmo, y después de los pases de ritual, pínchale una vez en hueso, intenta un descabello y termina con una estocada bastante aceptable. (Palmas).

Arrestado el novillo y despejada la plaza, se formó el baile acostumbrado, que se reanudó después hasta las doce de la noche.

Trasladámonos á continuación al baile que se celebraba en el Ayuntamiento. Indescriptible es la animación que se observaba en aquella amplia y bien adornada sala, donde se congregó lo más selecto de la sociedad riazana. Inconsciente bailó la juventud hasta después de las cuatro de la mañana, hora en que despejóse el local, bien á pesar de todos.

Los simpáticos jóvenes organizadores de estos bailes, que han sido la nota saliente de las fiestas, bien merecen un aplauso por su acertada gestión y su exquisita amabilidad, y yo desde estas columnas se le envío.

La banda de música, que tantos aplausos ha conquistado durante su estancia en Riezo, donde es ya tan popular, fué despedida con aclamaciones de entusiasmo, por parte de todo el vecindario.

C. M.

18 Septiembre.

Hoy han terminado las fiestas.

La becerrada organizada por los aficionados de este pueblo, ha resultado animada y durante ella hubo sustos y atropellos. Un muchacho fué cogido y revolcado aparatosamente por una vaca, sin que el futuro «Guerrita» sufriendo desperfectos en parte alguna de su cuerpo.

Los encargados de dar muerte á las dos chotas, trabajaron con gran deseo y el público aplaudió su labor. Hubo bailes por tarde y noche, aunque ya los celebramos en familia.

Las fiestas, en resumen, han sido bastante lucidas y hemos disfrutado de un tiempo hermoso.

C. M.

La guerra en Marruecos

Tranquilidad en Casablanca.—El entierro del teniente Plot.

Casablanca 19.—Reina calma en la población. No se ha practicado reconocimiento alguno.

Esta mañana se ha verificado el entierro del teniente Plot, de la Legión extranjera, que encontró la muerte ayer al intentar salvar á uno de sus soldados, que se estaba ahogando.

Presidían el duelo el ministro de Francia señor Regnault, y el general Drude.

En la comitiva figuraban el comandante Santa Olalla y una Delegación de oficiales y soldados españoles.

Regnault en el campamento español.

—A Rabat.

El ministro francés M. Regnault, acompañado del general Drude con su correspondiente escolta, ha hecho su anunciada visita al campamento español.

Fué recibido á la entrada por el comandante Santa Olalla y toda la oficialidad española.

Los franceses visitaron detenidamente el campamento, siendo obsequiados por los españoles.

El cónsul de España señor Bargiela y el comandante Santa Olalla pronunciaron discursos enalteciendo el valor de las tropas francesas, y siendo contestados por Regnault y Drude.

Buen número de periodistas españoles ha salido para Rabat, á esperar allí al sultán.

Correos robados.—Un rumor grave

Tánger 19.—Se dice que los correos europeos de Fez han sido saqueados anteaayer cerca de medio camino de Tánger á el Ksar por los soldados del Raisuli.

Afirmase que Muley Hafid se ha apoderado en Marrakesh de las casas pertenecientes á Merr Hans Richter, alemán, y el doctor Verdon, inglés, por creerlos partidarios de Abd el Azis.

Alemania y Francia.—Rumor desmentido.

Berlín 19.—En los centros oficiales de Berlín se confirma que es inexacto el rumor de haberse entablado entre Francia y Alemania negociaciones especiales respecto á Marruecos.

París 19.—El «Petit Parisien» y el «Petit Journal» declaran que pueden desmentir rotundamente que haya entablado Francia negociaciones con Alemania para conceder á ésta una zona de influencia en Marruecos.

Ordenes Sagradas

Mañana á las siete de la mañana y en la Iglesia de Corpus-Christi serán ordenados:

De Presbítero

Don Mariano Gómez Gozalo, don Victorio Serrano Dofrutos, don Luis Martín Moreno, don Lázaro Cristóbal Revilla, don Gregorio Martín Abad, don Ricardo Ortega, don Juan Marqués Madroño; don Apolinario Pérez Torego y don Clemente Baeza Lázaro.

De Diáconos

Don Isidro Sanz Muñoz, don Isidoro Hernán Gómez Perlado, don Félix Viteri Serrano, y don Columbiano Sancho Soblechero.

De Subdiáconos

D. Juan Sacristán Arranz, D. Mariano García Córdoba, don Rufino García Plaza, don Benito Aparicio Heredero y don Demetrio Quevedo Pérez.

De Menores

Don Vidal Rodríguez Serrano, don Armino Esteban Monterrubio, don José Yuste López, don Manuel Benito Esteban y don Simón Gómez del Barrio.

De Tonsura

Don Roque Ramírez Redondo, don Mariano Callejo Herrero, don Vidal Pérez de la Fuente, don Froilán Gozalo Pastor y Pedro Casas Sainz.

De Turégano

LAS FIESTAS

No me cansaré de repetirlo. Las fiestas que en honor del Dulce nombre de María celebra todos los años Turégano no tienen rival en pueblos de su categoría. En estas pocas palabras está sintetizado todo lo que á propósito de las mismas pudiera narrar; pero, obligado por el cargo, daré sucinta cuenta de lo ocurrido desde el principio hasta el fin, ahora que me quedo tranquilo después de las emociones pasadas. Allí va:

Sábado 14.—A las cinco de la tarde, cuando el mercado semanal se halla en todo su apogeo, cohetes lanzados al espacio; campanas que se volcean con estruendo y las olímpicas dultzainas y redoblante, empiezan á animar el cuadro, presagiando la animación de estos días de jolgorio. Se abren las vísperas religiosas con escasa asistencia. A cenar, y empieza el movimiento de pies y brazos de la juventud que, rebosando alegría, acude á la primera velada en la Plaza de Alfonso XIII, donde sonríe la Casa Ayuntamiento porque los pintores la han puesto muy maja.

Domingo 15.—A poco de mostrar Febo su faz, la famosa música de Ceveico toca preciosas piezas de su vasto repertorio y á las once tiene lugar la procesión con la veneranda imagen de María. Termina ésta (ya procesión) se celebra misa solemne con sermón predicado por el ilustrado párroco de Navalmanzano, don Andrés Gozalo, quien en un discurso lleno de unción canta elocuente las glorias del Dulce Nombre y el numeroso auditorio sale encantado de haber oído una oración sagrada de las que forman época.

Llega la tarde, y á bailar. Viene la noche y vuelta á las mismas. Durante el baile nocturno alumbran los típicos teeros, que para mí tienen más encanto que la luz eléctrica. ¡Como que se fué de viaje con sólo billete de ida, hace proximamente un año, y aún no ha vuelto! La plaza está que «arde» porque el indispensable Ouenos nos aturde y divierte con el ¡pim... pam... pum! de sus cohetes y fuegos de artificio.

Lunes 16.—La animación sube de punto. De todas partes se ven llegar forasteros á presenciar la corrida en que «Tabernerito», «Metralla», «Judas» y «El Segoviano», se las han de entender con ocho morlacos del campo de Salamanca. Se verifica sin incidentes el encierro y la probadilla resulta cosa de verdad. Antójase que los bichos son mansos de idem.

Alas cuatro de la tarde, con una entrada enorme (aunque la taquilla no lo advierte), se da suelta al primero, segundo, etc., etc., y nada; los «bueyes», tan bueyes como sus hermanos de la mañana. La gente se desespera, pero aguanta la coba por ver lo que da de sí la cuadrilla. Afortunadamente se elige para la muerte un toro regular, el cual fué lidiado como Dios manda; los chicos le prenden cinco buenos pares de rehiletes, á excepción de uno que «Segoviano» prendió en la parte más posterior del morucho y «Tabernerito», después de cumplir con la Presiden-

cia, va al encuentro de su enemigo, que alargaba la gaita como un condenado, y después de tres pases «pasables», se tira á nater á lo Reverte, agarrando una estocada de la que el toro rodó sin puntilla, saliendo tropecado el valiente torero. Terminada la corrida vuelta á las «bailadas», é idem por la noche en la Plaza y en los salones.

Martes 17.—Se repite la fiesta y el ganado tan malo como lo del día anterior. Sueltan un toro bravo (el único) y por aclamación es sentenciado á morir, dándole tiempo, sin embargo, á que arregle sus «casuntos» para el eterno viaje. Son las cinco y «charras... charras... charras... ¿que es eso? preguntó.—Nada: un tendido que «hace agua» é «inunda» al público de un carro que tenía debajo. Hecha la señal por el presidente se suelta al «delincuente» y á porfiá trabajan bien los muchachos, metiendo «Metralla» un soberbio par de frente, otro «Judas» y alguno más, pasando á manos de «Tabernerito» que le torrea con precaución y algo de «jinda» para dar media en su sitio, un pinchazo sin soltar y otra no mal puesta, que basta.

Terminada la corrida, se forma un gran baile de rueda que se repite por la noche, en cuyos intermedios se quema otra vistosa colección de fuegos artificiales, que resulta aún mejor que la noche primera.

Y, por último, como compensación al disgusto del sufrido público, dadas las malas condiciones del ganado, se dá como propina una tercera corrida el miércoles y así se pasa la tarde.

Resumen: Orden completo; público contento; toreros y músicos, como no los ha visto mejores por acá; el Ayuntamiento espléndido para que resultaran las fiestas brillantes; el ganado, indecente, y al ganadero... que le dan dos duros ó diez pesetas, que no es lo mismo.

El corresponsal.

Septiembre, 18 de 1907.

«Castilla»

Se ha publicado el primer número extraordinario de ferias de la simpática y notable revista ilustrada «Castilla», que dirige el ingenioso y popular periodista vallisoletano, Segundo Cernuda, distinguido colaborador de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

La portada del número es primorosa y está tirada á tres tintas.

Contiene este extraordinario el retrato del director de «El Porvenir», de Valladolid, D. José M. G. de Echávarri, otros varios grabados y artículos y poesías de los escritores castellanos Rodríguez Díaz, Narciso Alonso Cortés, Daniel B.anco, José Rodao, Zecarias Ilera, Marciano Zurita, Martín-Granizo, Rafael Marín, Fernández Galán, y otros muchos.

Felicitemos á Segundo Cernuda por la publicación de ese interesante extraordinario que tanto honra á la prensa castellana.

DECLARACIONES

DE RODRÍGUEZ SAN PEDRO

El corresponsal de «La Epoca» en Oviedo ha celebrado una conferencia en el balneario de las Caldas, con el ministro de Instrucción pública y Bellas Artes.

De ella da cuenta en los siguientes términos:

«—¿Podría usted—le pregunté—decirme algo, respecto á sus planes sobre Instrucción pública?»

«—Son bien sencillos—dijo el ministro—y pueden condensarse en estas frases: «Coordinar todos los medios y elementos de que pueda disponer, para sacar de esa coordinación el mejor provecho». Aspiro á que el alumno abandone las aulas convenientemente preparado para la vida. Fomentaré con todas mis fuerzas la alta inspección de la enseñanza; pues de nada sirve dictar muchas disposiciones, si luego no se cumplen.

Hablé yo de la actitud de Melquiades Alvarez.

«—No haga usted caso—dijo el señor Rodríguez San Pedro.—En el partido liberal, dada su situación presente, no es presumible que sus huestes se avengan á rendir parias al que ahora llegue, siquiera éste sea de las condiciones del señor Alvarez. Para esos cambios de conducta hacen falta grandes acontecimientos, y afortunadamente para España, no se avecina en estos momentos más que la misma tranquilidad de que ahora gozamos.

El partido conservador apenas ha esbozado su programa, que tiene que cumplir, que seguramente cumplirá, porque el país le otorgó su confianza, cansado y maltecho de anteriores andanzas.

Por ahora no se avecinan acontecimientos políticos de ninguna clase. Además un cambio como el que se atribuye á don Melquiades Alvarez no puede hacerse de ninguna manera fuera del Parlamento: tiene que hacerse allí, y no espontáneamente, sino por aproximaciones naturales y lógicas para la vida política.

Entre hombres públicos de diversos partidos puede haber cordialidad de relaciones, mayor ó menor afinidad de ideas; pero sin plan político alguno, y aun valiéndose lo que vale el señor Alvarez, no es bastante para determinar una nueva orientación en la vida pública; para hacer eso se precisa necesariamente la representación de grandes fuerzas vivas; representación que por ahora no obtenta don Melquiades Alvarez.»

Instrucción pública

Enseñanza no oficial

Por el Rectorado de la Universidad Central se ha dispuesto que se inserte en el «Boletín oficial» de esta provincia, el anuncio publicado por la «Gaceta de Madrid» correspondiente al 15 del actual, para que los establecimientos de enseñanza no oficial presenten el registro que prescribe el art. 15 del Real decreto de 15 de Julio de 1902.

Plazas vacantes

Se ha dispuesto por la Superioridad, que sean anunciadas en el «Boletín oficial» de esta provincia, las escuelas vacantes que han de ser provistas en virtud de concurso del presente mes.

Comunicación

El maestro de Campo de Cuéllar, participa á la Junta provincial haber entregado á aquel Habilidadado las cuentas de material correspondientes al primer semestre del año actual.

Consulta resuelta

La Subsecretaría de Instrucción pública, en vista de consulta elevada á aquel Centro, ha dispuesto que los maestros propietarios de escuelas reducidas de categoría y estuviesen sustituidos, continúen en el as sin derecho á obtener escuelas fuera de concurso.

Renuncia

Ha sido admitida por el Rectorado de la Universidad Central la renuncia presentada por el maestro auxiliar de El Espinar, don Gonzalo Terradillos Pérez.

Un nuevo rotativo

Los rumores que empezaron á circular á principios de verano relativos á la aparición de un nuevo periódico rotativo en Madrid, van confirmando según nuestras noticias.

En efecto, parece asegurada la creación del diario independiente titulado «El Mundo», del que será gerente el notable periodista don Santiago Mataix, y director el maestro de escritores don Julio Burell. Parece que en la empresa del nuevo periódico no figura ningún hombre político y que los amigos personales de los ilustres periodistas que están al frente de la nueva publicación, han puesto á su disposición capitales de importancia para hacer un periódico independiente en absoluto de todos los partidos y agrupaciones políticas existentes.

Vá á ser el nuevo diario una verdadera aventura de periodistas deseosos de saber, si efectivamente el afán que demuestra el público por tener órganos de opinión independientes de todo vínculo y dependencia con los partidos, es una realidad.

La aparición del nuevo periódico es estos días la comidilla en los círculos políticos y periodísticos, y la gente espera con algo más que curiosidad la obra de los dos veteranos periodistas, que pudiendo alcanzar ventajas menos arriesgadas en otros órdenes de la actividad, muestran su amor á la profesión que enaltecen, volviendo á ella con entusiasmo.

Solo por este hecho merecen que los periódicos les deseemos el éxito, que seguramente alcanzarán.

SUeltos

El descanso dominical

En intervíu celebrada hoy con el digno Gobernador civil de esta provincia señor Gómez Inguanzo, nos ha hecho saber que en virtud de superiores órdenes recibidas, hará que desde el próximo domingo se cumplan al pie de la letra cuantas disposiciones sobre el descanso dominical están en vigor, según dijimos en nuestro editorial del martes.

El señor Gómez Inguanzo, no solo exigirá el cumplimiento de esta ley

Dicho esto, y armado ya todo sino la cabeza, caló un casco de bruñido acero de donde volaban infinitas plumas. Nuño le calzó las espuelas, y con brioso y marcial continente salió del cuarto con el mismo deseo y denuedo que si fuese á recibir los aplausos de la multitud y las miradas de las damas á algún lujoso torneo. La alegría más pura brillaba en los ojos de Nuño al verle, y la memoria de su padre, viniendo de repente á su imaginación, humedeció los ojos del veterano acaso alguna lágrima, que se limpió con el revés de la mano.

«Señor, le dijo viendo que Hernando no le decía que le acompañase, ¿y yo no tengo hoy en qué ocuparme? ¿Me he de estar mano sobre mano aquí en el castillo como una gallina clueca?»

«Amigo Nuño, le respondió su amo, por hoy no necesito tu compañía; solo tengo que ir, y mi brazo me bastará con la ayuda de Dios.

«Pero señor, ¿y si os sucede algo?...

«En ese caso será de mí lo que Dios quisiere, replicó Hernando; sólo te encargo que si dentro de dos horas no estoy de vuelta, te llegues hácia la ribera del Cega, junto al molino, donde acaso me encontrarás.»

«Y no sería mejor, volvió á insistir el fiel Nuño, que yo os acompañase hasta allí? No creáis, aunque me veis viejo, que si se trata de venir á las manos tarde yo en enristrar la lanza más tiempo que el doncel más aventajado.

«Lo sé, repuso su amo, pero por hoy no puedes venir conmigo: he prometido ir solo, y si alguno me acompañase correría peligro mi fama.

«Entonces id con Dios, dijo Nuño, y él os dé tan buena ventura como mereceis.

Con esto llegó Hernando á su caballo, que con su caparazón de batalla estaba ya á la puerta del castillo, de mano de un escudero, y saltando sobre él con tanta soltura como ligereza, tomó de las

en Segovia, sino también en todos los pueblos de la provincia.

Mañana, de siete a nueve de la noche, tocará una banda de música en el atrio de la iglesia de San Martín...

Ha fallecido en Villacastín la virtuosa señora doña Carolina Granés y Lopez Arias de Alonso...

A su distinguida familia y muy especialmente a su atribulado esposo y estimado amigo nuestro, don Francisco Alonso Granés...

Teatro Mifón. El cartel de mañana sábado le constituirán las obras «Los monigotes» y «El oso muerto».

Junta del Censo. En la mañana de hoy ha quedado constituida en esta capital, bajo la presidencia del señor López Díaz...

Multas. Han sido multados hoy por la Alcaidía de esta ciudad, dos vecinos contraventores de las ordenanzas municipales.

Según informes del Profesor veterinario de Valseca, se encuentran restablecidas de la enfermedad variolosa, sin que haya peligro de contagio...

La revolución desde arribal. Novísima LEY ELECTORAL; á 1,50 y 0,25 pesetas. López Ballesteros, «Lucha Extraña»; á 2 idem.

Catorcenilla. Con motivo de las fiestas de la Catorcenilla de San Martín, habrá bailes de tamboril y dulzaina durante los días 21, 22 y 23 del presente...

Capeas. En los días 29 y 30 del corriente, tendrán lugar las fiestas populares en Fuentepelayo, celebrándose 2 corridas de novillos.

Donativo. La respetable señora doña Isabel Tordesillas de Lorens, que como recordarán nuestros lectores, sufrió la fractura de una pierna al descender del tren en esta capital...

Casa de Socorro. En las últimas cuarenta y ocho horas no se ha prestado asistencia alguna facultativa.

Juzgado Municipal. Registro civil. Hoy se han registrado el nacimiento de la niña María Arenas Alvarez...

Jaquecas, neuralgias, dolores de mejillas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán.

Notas de viaje

De regreso de su viaje á Inglaterra ha llegado á San Sebastián, nuestro respetable amigo el diputado á Cortes por Cuéllar, señor marqués de Santa Cruz.

—Procedente de Madrid ha llegado á Segovia, la marquesa de Santa María del Villar.

OPTICA

En la acreditada Relojería de Dámaso Barrio, Plaza Mayor, núm. 8, se ha establecido una sección de óptica, la cual pone á disposición del público en general.

Anteojos y lentes de todas clases, armaduras sueltas, cristales roca, precisión París, primera y corriente.

Precios sin competencia. Soportales de la Plaza Mayor, 8.

Hernias

(Quebraduras) desviaciones de huesos, de la columna vertebral, espalda, piernas, matriz,

Consulta Médica Especial en Segovia los días 22 y 23 del actual, de dos á siete, en el Hotel BURGALESA.

El Médico Especialista, Director de esta consulta de Madrid, llegará á Segovia y recibirá de dos á siete, en el Hotel BURGALESA, á todos los que padezcan Hernias (quebraduras), y deformidades de huesos...

Consulta en Segovia los días 22 y 23 del actual, de dos á siete de la tarde, Hotel BURGALESA.

En Madrid: en el Gabinete del Médico especialista, PRECIADOS, 34 y 36.

Gabinete Mecanoterápico DE MADRID

Se advierte al público que esta consulta que hace 8 años viene dándose mensualmente, nada tiene que ver con otras que se anuncian en provincias, en los mismos Hoteles, dadas por ortopédicos, no por médicos.

Nuestro anuncio dice Consulta médica especial, único medio de evitar confusiones demostrando ser médico quien las da.

Vacante

Por traslado á otro partido del que la desempeñaba, se halla vacante la plaza de Inspector de carnes de este pueblo de Mozoncillo, dotada con el sueldo anual de 90 pesetas, pagadas de los fondos municipales.

En el plazo de quince días presentarán solicitudes ante el Alcalde de dicho pueblo los que deseen ocupar la plaza y el que resulte nombrado quedará en libertad de poder contratar los servicios de su profesión con 250 vecinos, desde 1.º de Octubre próximo.

Mozoncillo 15 de Septiembre de 1907.

Diario religioso

Santos para mañana Santos Mateo y Alejandro.

En Corpus. —De seis á siete de la tarde, ejercicio del Culto diario al Santísimo Sacramento.

Mercados

SEGOVIA. El precio del grano en paneras es el siguiente: Trigo, 46 á 46 1/2 reales fanega de 94 libras.

AREVALO. Se cotizó el trigo á 47 y 47 1/2 reales las 94 libras castellanas. Centeno, á 32 y 32 1/2 id.

BARCELONA. Se vendió trigo de Gomecello á 48'50 reales fanega; Arévalo á 49'25; Zamora á 48 y Sanchidrián, á 49'25.

En el Canal.—500 fanegas de trigo que se cotiza á 47'75 reales las 94 libras. Almacenes del Arco.—Han entrado 200 fanegas de trigo, que se pagaron á 47'50 reales las 94 libras.

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Trigo á 47'50 reales fanega de 94 libras. Centeno, 31'00 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 27'00 reales.

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 400 fanegas de trigo vendiéndose á 47'50 reales las 94 libras.

Alcance de Madrid

La princesa Beatriz. Se espera en San Sebastián á la princesa Beatriz, madre de la Reina Victoria, á la cual acompañará aquella en su próximo viaje á La Granja.

Subasta de barcos. Se ha enagunado el transporte «General Valdés», en la cantidad de 96.000 pesetas.

No se han presentado postores á la subasta de enagenación de los buques «Alfonso XII» y «Alfonso XIII».

Adquisición de un transporte. Mañana publicará la «Gaceta» un decreto convocando á concurso para la adquisición de un transporte con destino á la marina de guerra.

El Papa de pésame. Su Santidad está recibiendo inequívocas muestras de respeto, con motivo del fallecimiento de su hermano Angelo Sarto.

Han telegrafiado el pésame al Padre Santo todos los soberanos del mundo, y muchos presidentes de las repúblicas sud-americanas.

El ministro de Estado también ha enviado el pésame á Su Santidad en nombre del gobierno.

En Madrid han desfilado por la Nuaciatura muchas significadas personas, y todo el cuerpo diplomático acreditado en la Corte.

Maniobras millaras. Hoy han empezado á moverse las distintas fuerzas que han de tomar parte en las maniobras de Galicia.

Mañana llegarán á las cercanías de Bóveda, punto de concentración, diez y siete trenes militares.

Para dicho sitio han salido muchos corresponsales de periódicos españoles y extranjeros.

Esta mañana se ha verificado el sorteo de la Lotería Nacional.

Los tres primeros premios, han correspondido á los números siguientes: Primero, 33266, expendido en Barcelona.

Segundo, 8353, id. en Madrid. Tercero, 18518, id. en Huelva.

Propósitos de Maura. Se sabe que el Jefe del Gobierno tiene el propósito de reunir en Consejo á todos los ministros, tan pronto como á Madrid lleguen, saliendo luego para Fortuna, donde permanecerá breves días.

Conférenciá. Han celebrado esta mañana una detenida conferencia, los señores La Cierva y Amat, tratando de los sucesos que vienen ocurriendo en la cárcel de Zaragoza, y del mal estado en que dicha prisión se encuentra.

Según parece, se tomara el acuerdo de trasladar á distinta cárcel los presos que se hallan en la capital aragonesa.

De viaje. Anoche llegó á Madrid el señor Moret. Hoy ha llegado á San Sebastián el ministro de la Guerra, que acompañará al Rey en su viaje á Galicia.

BOLSA

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Cotización de hoy, Interior, Amortizable, Acciones del Banco, Acciones de Tabacos, Cambios, Paris á la vista, Londres á la vista.

G. Cano.

Libro interesante

Asociación general de labradores de España. Compendio batallador, higiénico y social.

Procedimientos prácticos científicos y resultados satisfactorios sobre la destrucción del insecto Filoxera en las viñas, por D. Cirilo Crespo del Campo, presidente de la Asociación regional de labradores Norte-segovianos.

De venta en la librería de Diario de Avisos, Plaza Mayor, núm. 5.

Vale 2 pesetas.

Ganga verdad

Sólo por ocho días

Liquidación de todas las existencias de calzado en la Zapatería LA MAHONESA, Cervantes, 23 y 25 (antes Real del Carmen)

Sólo por ocho días

Cervantes, 23 y 25.—SEGOVIA

Vales del 25 de Agosto

A los parroquianos del Comercio de Tejidos

DE CARLOS TABLADA

CALLE DE CERVANTES, 38.—SEGOVIA

Todos los que tengan vales con fecha 25 de Agosto se les devuelve el dinero de las compras que hayan hecho en ese día; examínelos, los vales que tengais con esa fecha, y durante todo el mes de Septiembre podéis pasar á cobrarlos.

«Vales del 25 de Agosto».

Este acreditado comercio es el que más ventajas ofrece al público cuenta con un grandioso surtido en todo lo que se desea en Tejidos, No vedades y géneros de punto, desde lo mejor que se fabrica, hasta lo más económico.

Gran surtido en Lanas, Sedas, Mantones de Manila, Pañuelos de Seda, Pañuelos de Merino bordados en negro y color, Colchas de brocatel, Piqué Inglés y de Yute, en blanco y colores.

Especialidad en géneros blancos y negros. Holandos y Retórtos de hilo. En este género tengo lo mejor que se fabrica para sábanas.

Se está recibiendo un grandioso surtido de géneros para la próxima estación de invierno.

No dejéis de visitar el Comercio de Tejidos de Carlos Tablada. Ya sabéis que tiene buenos géneros y á precios sin competencia.

Venta

Se hace de 200 reses lanares merinas, en buenas condiciones. Para informes dirigirse á doña Modesta Fuentes Ballesteros, de Escarabajosa de Cabezas.

Aviso

Se ha hecho un gran rebaja en el precio de la carne en las carnicerías de

«El Madrileño»

Melitón Martín, 6, y Fernán García, 3 (Junto al Hotel Europeo)

Carne 1.ª sin hueso 2,00 kilo. Id. 2.ª sin fd. 1'80 id. Id. 1.ª con fd. 1'40 id. Id. falda y pecho 1'00 id.

Polonio de Lucas

ORDINARIO DE SEGOVIA A MADRID

Se ofrece para cuantos encargos le sean confiados, en la seguridad que serán atendidos con la puntualidad que lo viene haciendo, desde hace seis años.

En Segovia: calle de la Herrería, número 3, antigua taberna del Patín. En Madrid: 7 de Julio, número 3, Sastrería de Valentín Alvaro.

VENTA

Se venden las tierras que en el término de Nieva, pertenecieron á Penálosa.

Darán razón en la Administración de este periódico.



Ganga verdad

Sólo por ocho días

Liquidación de todas las existencias de calzado en la Zapatería LA MAHONESA, Cervantes, 23 y 25 (antes Real del Carmen)

Sólo por ocho días

Cervantes, 23 y 25.—SEGOVIA

Vales del 25 de Agosto

A los parroquianos del Comercio de Tejidos

DE CARLOS TABLADA

CALLE DE CERVANTES, 38.—SEGOVIA

Todos los que tengan vales con fecha 25 de Agosto se les devuelve el dinero de las compras que hayan hecho en ese día; examínelos, los vales que tengais con esa fecha, y durante todo el mes de Septiembre podéis pasar á cobrarlos.

«Vales del 25 de Agosto».

Este acreditado comercio es el que más ventajas ofrece al público cuenta con un grandioso surtido en todo lo que se desea en Tejidos, No vedades y géneros de punto, desde lo mejor que se fabrica, hasta lo más económico.

Gran surtido en Lanas, Sedas, Mantones de Manila, Pañuelos de Seda, Pañuelos de Merino bordados en negro y color, Colchas de brocatel, Piqué Inglés y de Yute, en blanco y colores.

Especialidad en géneros blancos y negros. Holandos y Retórtos de hilo. En este género tengo lo mejor que se fabrica para sábanas.

Se está recibiendo un grandioso surtido de géneros para la próxima estación de invierno.

No dejéis de visitar el Comercio de Tejidos de Carlos Tablada. Ya sabéis que tiene buenos géneros y á precios sin competencia.

SECCION DE ANUNCIOS

Aguas minero-medicinales DE LA COLONIA "LA ALISEDA,"

PROVINCIA DE JAÉN

Altura sobre el nivel del mar: 700 metros. Temporadas: de 15 de Abril á 30 de Junio y de 1.º de Septiembre á 15 de Noviembre

Propiedad del Excmo. Sr. D. José Salmerón y Amat
Manantial de San José Manantial de «La Salud»

No tiene rival; desprende en 24 horas 20.365,62 litros de azo y un caudal de agua de 273.024 litros en dichas 24 horas y con grandes elementos radioactivos.

Conocidos son los efectos prodigiosos de estas aguas en la mayor parte de las enfermedades del aparato respiratorio, como son: catarrros de laringe y bronquiales, aunque estén sustentados por lesiones cardíacas, infartos pulmonales, enfisemas, bronquitis crónicas, predisposición tuberculosa ó tuberculosis incipiente, tisis bacilar en primero y segundo período.

Las propiedades radioactivas de las Aguas de «La Aliseda», evidenciadas en análisis escrupulosos garantizan su extraordinaria eficacia.

CLIMATOTERAPIA

El clima de la Aliseda es de montaña. La Cordillera Mariánica lo defiende de los aires del N. Los frondosos montes de escasa altura; los pintorescos valles; el aire embalsamado por multitud de plantas aromáticas de la familia de las labiadas; el suelo permeable y duro; la poca humedad atmosférica y la altitud sobre el nivel del mar, son los principales factores de aquel clima tónico y del delicioso panorama que tanto alegra el espíritu del enfermo.

La cura del aire que allí se hace constantemente, unida á la acción de sus notables aguas azoadas, ocasionan muchas curaciones que parecen milagrosas.

TEMPORADAS OFICIALES.—Desde 15 de Abril á 30 de Junio y desde 1.º de Septiembre á 15 de Noviembre. Coches á los trenes mixtos en la Estación de Santa Elena (Ferrocarril de Madrid á Sevilla), sin necesidad de avisar.—Fonda de las primeras de España y Restaurant sin alteración de precios.—Café.—Duchas.—Correo diario.—Misa los días festivos en la Capilla del Establecimiento.—Casas particulares de alquiler para los que deseen hacerse ellos mismos de comer, ó vivir independientes.

De efectos segurísimos en las enfermedades del aparato digestivo y urinario.

Curan admirablemente las dispepsias gástricas, úlcera del estómago ó del duodeno, catarrros intestinales, infartos hepáticos y espléncos, arañas renales, anemias, linfatismo, diabetes sacarina, etcétera, etc.

Gran fotografía-Victoria-11

El antiguo gabinete fotográfico establecido en la calle de la Victoria, núm. 11, ha abierto de nuevo sus puertas al público, estando al frente de todos los trabajos el acreditado y conocido operador de Madrid señor Carrascosa, quien se propone dar á conocer en esta capital y á precios un 50 por 100 más barato que nadie, los últimos adelantos en fotografía, la naturalidad, la elegancia y la especialidad en Citrautos, Platinos, ampliaciones, reproducciones, fotominiaturas y toda clase de trabajos, y procedimientos empleados hasta hoy en este arte, son los que le han valido la popularidad, y el crédito que goza en la Corte, el señor Carrascosa.

Retratos á diez céntimos.

Postales, media docena 3 pesetas.

Grupos baratísimos.

Retratos kilométricos, entregados en el acto.

Especialidad en retratos de niños.

Esta casa responde de todos los trabajos, y se ofrece para fuera del establecimiento tanto durante el día como la noche.

También se encarga para la comodidad de los aficionados del revelaje tiraje de positivas y de la enseñanza de procedimientos á precio sumamente económicos.

No confundirse: Victoria, 11, la más antigua de la capital.

Interesante

7, Plaza Mayor, 7, piso bajo

Todos los días de ocho de la mañana á seis de la tarde, retratará el reputado fotógrafo Montes, en su nueva instalación, Plaza Mayor, número 7, al lado del estanco.

BAÑOS DE LEDESMA

(PROVINCIA DE SALAMANCA)

Temporada oficial de 1.º Junio á 30 Septiembre (ABIERTOS TODO EL AÑO)

Sin rival contra el reuma, parálisis, sífilis, enfermedades de la piel, herpetismo, etc., etc.

Para más detalles pidanse prospectos á

Don Carlos Llaurodo.

Baños de Ledesma.—Salamanca

Pañería y Sastrería

DE

EUGENIO NONIDE

8, Juan Bravo, 8,

Venta de paño de todas clases y precios.

Gran surtido de Impermeables Ingleses garantizados desde 30 pesetas.

En los géneros de verano, considerable rebaja de precios.

Gran Bazar Brun

Cuartel Nuevo, 10

LA GRANJA

Postales, Bisutería, Porcelanas, Perfumería, Objetos de escritorio y cotillón, Cristalería y caprichos con vistas y recuerdo, Vasos, Copas, Paraguas, Sombrillas, Bastones, Juguetes, Lavabos, Cubos, Jarros, Bandeja, Cafeteras, Utensilios de mesa, Coches para niño y otras mil cosas.

SALÓN DE ACTUALIDADES

La Gallina de los huevos de oro, Bóscula Veranda Agencia de Matrimonios, Pruebas de fuerza. Tom en su cabina, Stereoscopio Caja de música, Buena-Ventura, Piano.

Entrada libre

!Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38

Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas.

Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 35 ídem.

Medias vajillas, 45 piezas, preciosas adornos, 23'50.

25 piezas cristal fino (para comedor), 6 ídem.

Lavabos completos de Viena, á 13'50 ídem.

Objetos para regalos, de las mejores tábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difícil de enumerar.

Visítala «LA MODERNA» y os convenceréis.

38, Plaza Mayor, 38

SEGOVIA

Sombrerería y Zapatería DE

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

(Reaseguradora de La Polar)

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARIS EL AÑO 1819

Capital y Reservas: 25.530.000

Primas recaudadas en 1905: 12.902.000

Importe de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'500, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación.

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:

José Ramón Santiago, Romero, 4, 2.º

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS



Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía, Plaza Mayor, número 41, planta baja.

Zapatería y Alpargatería

DE

Baltasar Giménez

6, Isabel la Católica 6.

El dueño de este establecimiento os en conocimiento de su número

sa clientela y del público en general haber recibido grandes remesas de calzado de todas clases, para Señores Caballero y Niños, á precios sumamente económicos, como podrán conocerse visitando este establecimiento.

6, Isabel la Católica, 6 (Próximo á la Plaza Mayor.)

PARA

ALLCOCK'S PLASTERS

Mal de Garganta, Tos, Resfriados, Bronquitis, Pulmones Debiles,

y para las partes sensitivas y doloridas del estómago, el Emplastro de Allcock deberá aplicarse según se vé en el grabado.

Insista en obtener el de **Allcock**

TENGA PRESENTE.—Que los Emplastros de Allcock, se han vendido á millones durante más de 50 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados; pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladonna, Opio, ni veneno de ninguna especie.

FUNDADA 1752.

Píldoras de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Agentes en España.—J. URIACH & C.ª, Barcelona.

EFICACIA Y ACCION RAPIDA

La pureza de la PEPTONA CHAPOTEAU la ha hecho adoptar por el Instituto PASTEUR

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAU

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desgastada, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

PARIS, 6, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.